

# 桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃  
5月号 令和3年4月30日

## 学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ  
社会に貢献する 生徒を育む』

## 新入生歓迎会 開催

4月9日(金)5限に体育館において「新入生歓迎会」が、生徒会主催で、Zoomを利用して実施されました。

体育館には生徒会本部と各部のキャプテン・部長が参列、2,3年生は教室からの視聴の中、1年生がプラカードを先頭に元気に入場しました。生徒会からの「オープニングビデオ」、新入生からの「誓いの言葉」、本部による「生徒会活動の説明」、キャプテン・部長による「各部の紹介」など、盛りだくさんでした。

生徒会本部を中心に桃陵中2,3年生の心のこもった、心があつたかくなる生徒会行事でした。その場の先生たちにとっても、とても楽しいひと時でした。こうして桃陵中学校の伝統が引き継がれていく場面の一つを目撃しました。右の2枚の写真は、体育館に飾られていた2,3年からの「メッセージカード」と新入生による「くす玉割り」の様子です。



## コロナに負けない！

4月25日(日)より5月11日(火)まで、京都府・大阪府・兵庫県等に「緊急事態宣言」が出ました。そのため春季総合体育大会が中止され、部活動も停止となりました。また「家庭訪問」の代わりの「個人懇談会」も中止になりました。新型コロナウイルスの変異種が、それまでのものとは違う特徴があることが報じられています。「新しい生活様式(感染防止対策を徹底させる生活)」を今まで以上に意識していきましょう。また、自分だけではなく家族全員の健康にも十分の配慮をしていきましょう。

## SSWも配置！

桃陵中学校では、「いじめ対策委員会」を設置し、いじめ問題への対応や未然防止について考えています。何か相談したいことや気になることがあれば、遠慮なく担任の先生や学年の先生に相談してください。SC(スクールカウンセラー)、さらに今年度からSSW(スクールソーシャルワーカー)も配置されています。

SSWは、一般的には学校をベースにして、生徒をとりまく環境や生活している地域の特徴などを把握して、生徒がもっている課題を保護者や教職員と協力しながら支援して、解決を目指す福祉の専門家です。

※裏面には「桃陵中学校 5月行事予定」を載せています。

※学校ホームページ「年間行事予定」には、式、定期考査、修学旅行など、主な学校行事を載せています。